



NOTICIAS DE ECATEPEC DE MORELOS

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 03 de marzo de 2014.

FUTUROS POLICÍAS DE ECATEPEC INICIAN FORMACIÓN CON PROFESIONALISMO Y SERVICIO A LA CIUDADANÍA

Proteger y servir a la sociedad es un principio claro por el que se conducen quienes deciden cursar la carrera policial, para ello los 220 hombres y mujeres aspirantes a futuros policías en Ecatepec, comenzaron con la capacitación inicial que tiene el objetivo de formarlos mediante la adquisición de conocimientos, técnicas, tácticas y habilidades que les permita responder de manera eficiente en su actuación en materia de prevención del delito.

Luego de cumplir un riguroso proceso de registro, reclutamiento y evaluación, acudirán al curso intensivo teórico-práctico desarrollado en el marco jurídico del artículo 21 de la Carta Magna, que señala a la seguridad pública como una función a cargo de la Federación, el Distrito Federal, los Estados y los municipios, el cual tendrá una duración de ochocientas horas divididas en cuatro módulos de conocimiento: Técnico Policial, Función Policial, Técnicas Básicas y Proximidad Social, además de una práctica de servicio. Los futuros agentes reciben el adiestramiento en la Academia Municipal de Policía ubicada en la colonia Campiñas de Aragón.

Al respecto, el titular de la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Vial, Gerardo López Arredondo, expresó que los aspirantes forman parte de una nueva generación de profesionales comprometidos con su labor de salvaguardar la integridad de la ciudadanía con calidad y eficacia, una prioridad del actual gobierno presidido por el munícipe Pablo Bedolla que es el de lograr el desarrollo de una nuevo modelo policial.

Tomando en cuenta que el programa establece un modelo de formación básica, el perfil de ingreso contempla los siguientes requisitos dentro de áreas como: Integración de la personalidad, Aplicación de pruebas psicológicas, Características Físico Atlético y Salud Física, que deberán ser ampliamente cumplidos por los aspirantes para garantizar un buen aprovechamiento académico y un apropiado desempeño de las actividades inherentes a sus funciones.

A través de un Sistema de Evaluación se estimarán los resultados del proceso de enseñanza- aprendizaje, para valorar los conocimientos adquiridos y habilidades desarrollados en el curso, por lo que al final si los aspirantes aprueban los requisitos se otorgarán constancias por haber aprobado el “Curso de Formación Inicial para Policías Municipales”, expedidas y avaladas por la Academia de Policía de Ecatepec.

Por lo que con dicha formación inicial, los candidatos obtendrán los conocimientos necesarios para aplicar con legalidad las normas jurídicas que regulan la función de policías preventivos, conducirse bajo principios de valores éticos, con estricto respeto a los derechos humanos y dignidad de las personas, además de ser enviados a presentar los exámenes de control y confianza para tener una certificación global.

